



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/74316 a 684/74318

26/02/2015

165056 a 165058

AUTOR/A: ÁLVAREZ OTEO, María Eloísa; MONTES JORT, Félix; LÓPEZ ÁGUEDA, Óscar y ÁLVAREZ VILLAZÁN, Emilio (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se indican los datos correspondientes al número de becas de la convocatoria de carácter general y de movilidad de los cursos 2011/2012 y 2012/2013 y de la convocatoria general del curso 2013/2014 (que incluye la movilidad), concedidas a estudiantes que cursaron sus estudios universitarios matriculados en la Universidad de Valladolid, desglosadas según los umbrales de renta y patrimonio familiar establecidos en las convocatorias.

convocatoria general y de movilidad	Curso 2011/2012			
	cuantía media (euros)	cuantía media (euros)	cuantía media (euros)	cuantía media (euros)
Universidad de Valladolid	umbral 1	umbral 3	umbral 4	umbral 5
	4.461,16	1.550,78	1.128,55	tasas

convocatoria general y de movilidad	curso 2012/2013			
	cuantía media (euros)	cuantía media (euros)	cuantía media (euros)	cuantía media (euros)
Universidad de Valladolid	umbral 1	umbral 3	umbral 4	umbral 5
	4478,52	1514,88	1137,84	tasas

convocatoria general *	curso 2013/2014			
	cuantía media (euros)		cuantía media (euros)	cuantía media (euros)
Universidad de Valladolid	umbral 1		umbral 2	umbral 3
	3300,98		1172,79	tasas

*Esta convocatoria incluye la movilidad

Las tasas medias de matrícula en un curso completo en la Universidad de Valladolid ascienden a 1386,6 euros, cuyo pago asumen las Administraciones públicas, lo que eleva la media percibida para el umbral 1 en el caso de la Universidad de Valladolid hasta los 4687,58 euros, sin incluir los beneficios adicionales concedidos por las Comunidades Autónomas a estos estudiantes.



En 2011 el presupuesto destinado a becas fue de 1.168.225.600 euros. 2014 ha sido el año en el que se ha dispuesto de mayor dotación inicial en el presupuesto para la financiación de las becas generales para estudios: 1.411 millones de euros, y en el que mayor cantidad de pagos se han realizado: 1.446 millones de euros. En 2015 se vuelve a incrementar el presupuesto inicial que alcanza los 1.413 millones de euros. (Fuente: Ley 36/2014, de 26 de diciembre, de Presupuestos Generales del Estado para el año 2015 y Sistema de Información Contable – Contabilidad Nacional).

El curso 2013/2014 es el curso con mayor número de becarios universitarios. En dicho curso, el número de becarios universitarios se incrementó en casi un 9% respecto al curso 2012/2013. Fueron becarios el 20,69% de los alumnos matriculados.

Madrid, 13 de abril de 2015